



## Visite guidée de la mutuelle La Choletaise

Le déménagement de l'entreprise devrait se faire courant janvier selon Jean-Marie Veigneau, son président.

PAGE 8

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 17 novembre 2016



# La Choletaise installée en janvier

La mutuelle sera dans ses nouveaux locaux, au nord de la ville, à la mi-janvier. Les autres activités du pôle social et de santé E4S suivront petit à petit au cours de l'année 2017.

Vivien LEROUX

vivien.leroux@courrier-ouest.com

Initialement, la première partie du chantier de construction devait s'achever en octobre ou novembre 2016. Les habituelles tracasseries auront finalement prolongé un peu les délais. Les ouvriers sont encore sur place. Mais qu'importe, la mutuelle La Choletaise va bien déménager dans ses nouveaux bâtiments en janvier 2017. « On n'a pas le choix de toute façon, on a vendu nos locaux de la rue Mondement à l'école de coiffure Formaliss », détaille Jean-Marie Veigneau, le président de la mutuelle La Choletaise.

Dans quelques semaines, les 48 salariés de la structure investiront plus de 700 m<sup>2</sup> flambant neufs, au nord de la ville, rue de la Sarthe, en bordure de périphérique. Le carrelage vient d'être posé. « On en profite pour changer tout notre matériel informatique. Il sera installé vers le 4 janvier. Le personnel arrivera aux alentours du 15. » Mais le projet ne s'arrêtera pas là. Les travaux devraient même continuer un bon moment sur le site.

### La pharmacie mutualiste reste à sa place

Un deuxième bâtiment, attendant, sera disponible au mois de mai. Il regroupera notamment des espaces communs, des salles de réunions équipées de matériel vidéo. Un troisième espace sera probablement prêt fin septembre et occupé par la SCOP Relais pour l'Emploi, l'Inter-CE Cezam Pays de la Loire et la Mutualité française Anjou Mayenne, les autres propriétaires avec la Région. « Une bonne douzaine de locataires s'installeront aussi. » L'idée est de créer un pôle sanitaire, social et médical avec différents praticiens (pédiatre, ostéopathe, hypnothérapeute, vendeur de matériel médical, etc.). Le lieu s'appellera E4S (Espace Social, Santé et Solidarités).



Cholet, rue de la Sarthe, mardi 15 novembre. Jean-Marie Veigneau, le président de la mutuelle La Choletaise, devant les futurs espaces communs des bâtiments.

Le cabinet dentaire de la rue du Puits de l'Aire trouvera aussi sa place dans cet ensemble où 75 à 80 personnes se côtoieront. Et ce n'est pas fini. « Une autre partie est en cours d'étude, qui nous fera aller jusqu'à l'entreprise voisine Tabur, note Jean-Marie Veigneau. Ça devrait se faire pour la fin 2017. » Une crèche et des professions médicales s'y implanteront.

En dehors des espaces verts et des 80 places de parking, il restera à ce stade une réserve de terrain qui pourrait servir, à terme, à attirer des activités « autour de l'action social, la solidarité, la santé ou la prévoyance ». Ce grand projet écarte un peu la mutuelle et ces autres activités du centre-ville. « Mais en bas, on ne peut stationner », juge Jean-Marie

Veigneau, qui en profite pour couper court à certaines rumeurs. La pharmacie mutualiste reste bien à sa place rue Salbérie au centre de Cholet. « Nous n'avons pas du tout l'intention de la fermer. »